

Arbeit, Soziales, Gesundheit
und Konsumentenschutz

sozialministerium.at

Mag.^a Beate Hartinger-Klein
Bundesministerin

Herr
Präsident des Nationalrates
Parlament
1010 Wien

Geschäftszahl: BMASGK-10001/0145-I/A/4/2019

Wien, 4.4.2019

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 2810 / J des Abgeordneten Mag. Loacker, Kolleginnen und Kollegen** wie folgt:

Fragen 1, 3, 8, 9a und 10a: Frau Dr. Russwurm wird unentgeltlich als Testimonial für die Kampagne „Mach den ersten Schritt“ tätig sein. Ein Vertrag wurde nicht unterzeichnet.

Frage 2a: Diese Funktion wurde nicht ausgeschrieben, da Frau Dr. Russwurm unentgeltlich als Testimonial zu Verfügung stehen wird.

Frage 2b: Frau Dr. Russwurm ist Medizinerin, ein bekanntes TV-Gesicht und war schon öfters Gesicht einer Kampagne (u.a. Brustkrebskampagne).

Frage 2c: Ja.

Fragen 4, 5 und 6: Nein.

Frage 7: Sie erhält keine Vergütung

Frage 9: Ja.

Frage 10: Bund, Länder und Sozialversicherung sind wichtige Systempartner in allen Fragen der Gesundheit, selbstverständlich auch in den Bereichen Gesundheitsförderung und Prävention wie beispielsweise bei:

- Umsetzung der Gesundheitsziele Österreich.
- in der Zielsteuerung-Gesundheit und ihren Umsetzungsstrategien und -maßnahmen, wie beispielsweise der Nationalen Gesundheitsförderungsstrategie oder der Plattform Gesundheitskompetenz – hier ist insbesondere auf den Zuständigkeitsbereich der Fachgruppe Public Health hinzuweisen.

Mit besten Grüßen

Mag.^a Beate Hartinger-Klein

